

# El Alcázar

UNA FE  
UNA PATRIA  
UN IMPERIO

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Jueves 26 de Noviembre de 1936

Núm. 14

## Las columnas del sector Norte de Madrid realizaron ayer un avance, ocupando algunas edificaciones en dirección al barrio de Argüelles

### Bombardeo de las proximidades de la Cárcel Modelo

**Unos prisioneros declaran que ya han sido evacuadas de Madrid medio millón de personas, y que las mujeres recorren al día varios kilómetros por carretera para adelantarse a los camiones que llegan con víveres**

#### Bombardeo de las cercanías de la Cárcel Modelo.—Ocupación de varias edificaciones en dirección al barrio de Argüelles

(De nuestro enviado especial).—La noche anterior puede reputarse como la más tranquila en el frente de Madrid desde que se pasó el Manzanares.

Continúan los habituales paqueos en todos los sectores de la línea.

En las primeras horas de la mañana volaron varias escuadrillas de bombardeo, protegidas por los «cazas». No pudieron lograr los objetivos que se proponían, porque las nubes, muy bajas, impidieron que se observaran desde el aire las posiciones de los rojos.

Aclarado el cielo hacia las dos de la tarde, los aviones de bombardeo volaron sobre Madrid, castigando duramente las cercanías de la Cárcel Modelo, que fué, a su vez, bombardeada por la Artillería.

Las columnas del sector Norte de Madrid realizaron un pequeño avance, ocupando varias edificaciones en dirección del barrio de Argüelles. En esta parte hemos visto varios incendios, algunos de ellos de gran proporción.

#### En la carretera de Boadilla es detenido un auto desorientado con cinco muchachas madrileñas que llevaban alimentos a sus novios

En el cruce de la carretera de Boadilla del Monte y Leganés se presentó un automóvil con cinco muchachas, por cierto bastante agraciadas, a las que acompañaban dos milicianos rojos, sentados en las aletas del coche, además del conductor. Se encontraron con nuestros soldados, a los que preguntaron cuál era la dirección de Boadilla. Naturalmente, fueron detenidos todos inmediatamente, y presentados al general Varela, que se encontraba en un lugar cercano.

### COMUNICADO OFICIAL

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintuna horas del día de ayer, dice lo siguiente:

Las fuerzas de nuestro Ejército operaron hoy en Villarcayo y en la División de Soria, ocupándose el pueblo de Veguilla.

Octava División.—Se han ocupado por sorpresa varias posiciones enemigas en el sector de Oviedo.

En las restantes Divisiones sin novedad.

Nuestra Aviación actuó en Villarcayo y en el sector Sur de la séptima División. La actividad enemiga ha sido muy escasa.

La situación de conjunto es la misma que la reflejada en comunicados anteriores».

### INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 25.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo, a las veinte horas del día de hoy, publica las siguientes noticias:

«Sin novedad en los frentes de Aragón. Sólo se registraron algunos tiroteos.

En el frente de Santander, un pequeño ataque del enemigo, que fué rápidamente rechazado.

En las restantes Divisiones, tiroteos de escasa importancia.

En el frente de Madrid continuó el avance por nuestra parte, ocupando posiciones que mejoran las ya alcanzadas y facilitan futuras operaciones. Continúan las lluvias dificultando el vuelo de nuestra Aviación.

Se ha llevado a cabo un pequeño encuentro, penetrando nuestras tropas en algunas de las fortificaciones enemigas».

Las jóvenes manifestaron que llevaban alimentos a sus novios, que se hallan en el frente.

#### Manifestaciones de las detenidas.—Los vecinos del barrio de Argüelles, evacuados al de Salamanca.—Los estragos de los bombardeos

Una de las muchachas detenidas, que es modelo de la modista madame Bafont, ma-

nifestó que ha sido evacuado completamente el barrio de Argüelles, trasladándose los vecinos al barrio de Salamanca, a pesar de que el Gobierno de Valencia no acepta dicho barrio como zona de neutralidad.

Dijeron también que, en el bombardeo últimamente realizado por los aviones nacionales, cayeron varias granadas en la Puerta del Sol, perforando el suelo y llegando a producir enormes destrozos en el «Metro», que tuvo que interrumpir la circulación. Añadieron que los hospitales

abundan de tal modo, que se puede decir que hay uno en cada calle.

#### Se anima a la resistencia con noticias falsas

Uno de los milicianos detenidos es alférez del batallón «Leones rojos». El conductor manifestó que era el propietario del coche y que le habían obligado a hacer el viaje. El alférez dijo que varios generales rusos, acompañados de sus Estados Mayores, se encuentran en Madrid, y que otros generales soviéticos estaban en Barcelona organizando el ejercicio de retaguardia. Añadió que, si no hubiera tanta vigilancia sobre los milicianos, la resistencia disminuiría notablemente. Además, procuran dar noticias optimistas para mantener el ánimo. «Ayer nos dijeron—manifestó uno de ellos—que las fuerzas del Gobierno habían tomado Toledo, Torrijos y Talavera, y que el Ejército de Franco, de sitiador, había pasado a sitiado, pues se le había envuelto por la retaguardia, de tal modo, que no tenía salida posible.»

#### Ya han sido evacuadas de Madrid medio millón de personas

Respecto a la evacuación de Madrid, manifestaron los milicianos que ya habían salido alrededor de medio millón de personas. Dijeron también que las mujeres que quedan andan todos los días varios kilómetros por la carretera de Tarancón con objeto de adelantarse a los camiones que vienen cargados de víveres y obtener éstos, obligando a los milicianos a descargar los alimentos.

#### Llegada a Talavera del escuadrón de Requetés de Sevilla

Ayer llegó a Talavera el escuadrón de Requetés de Sevilla, que fué muy aplaudido a su paso por las calles. Según parece, pronto llegará el segundo, que se está formando en Córdoba.